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· L’emploi du passé composé
· Le passé composé est un temps du passé.
· Il exprime une action qui a déjà eu lieu au moment où nous nous exprimons.
 Mais cette action peut ne pas être terminée...
Il y a trois mois, ils ont commencé la construction de leur maison.
· La conjugaison du passé composé
Au passé composé, le verbe conjugué est formé de deux mots : l’auxiliaire être ou avoir au présent de l’indicatif + le participe passé du verbe conjugué.
	Ex : parler : J’      ai             parlé                   /             venir : il       est               venu.
               Auxiliaire    participe  passé                                                            auxiliaire     participe passé

· Verbes du 1er groupe : le participe passé se termine par é →	J’ai cherché (chercher).

· Verbes du 2ème groupe : le participe passé se termine par i  →	    Tu as fini (finir).

· Verbes du 3ème groupe : le participe passé se termine 

soit par i   →  il est parti (partir), 
soit par u →	nous avons entendu (entendre), 
soit par t →	    Elle a dit (dire), 
soit par s →	 il a pris (prendre).


ATTENTION ! Quand le participe passé est employé avec l’auxiliaire être, il s’accorde en genre et en nombre avec le sujet.
	Ex : Il est fermé (masculin singulier) / Ils sont fermés (masculin pluriel).
	       Elle est fermée (féminin singulier) / Elles sont fermées (féminin pluriel).
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